

Baru Menjabat Kasat Reskrim AKBP Leonard Diganti oleh AKBP Sudamiran



AKBP Sudamiran dan AKBP Leonard

Baru Jabat 5 Bulan, AKBP Leonard Digantikan AKBP Sudamiran. Pergeseran Pamen ini Disebut-sebut Buntut Lepasnya Dua Tersangka Suap Imigrasi Perak

SURABAYA, Suaraindonesia.net – Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Machfud Arifin kembali merombak anggotanya. Berdasarkan surat telegram nomor 2740/XII/2017 tertanggal 22 Desember 2017, ada 177 anggota polisi berpangkat Ipda hingga AKBP yang dimutasi. Yang cukup mengejutkan, posisi AKBP Leonard Sinambela. Belum genap 6 bulan menjabat Kasat Reskrim Polrestabes Surabaya, alumni Akademi Kepolisian (Akp) Tahun 2000 ini digeser ke Polda Jatim, menempati pos barunya sebagai Analis Kebijakan Muda Bidang PID Bid Humas. Penggantinya, AKBP Sudamiran yang saat ini menjadi Kasubdit Tipikor, Ditreskrimsus Polda Jatim. Ada apa dengan pergeseran ini?

Kabar yang diterima Suara Indonesia, Senin (1/1/2018), dalam surat telegram yang ditandatangani Karo SDM Kombes Pol Rastra

Gunawan, tercatat ada 177 personel di jajaran Polda Jatim terkena mutasi. AKBP Sudamiran mengemban tugas baru sebagai Kasat Reskrim Polrestabes Surabaya menggantikan AKBP Leonard M Sinambela.

AKBP Sudamiran bukanlah orang baru di Polrestabes Surabaya. Sebab tercatat, dia pernah menjadi pejabat utama di sana. Mulai Wakasatreskrim, Kasatresnarkoba hingga Kabagops. Sebelum itu, ia pernah menjabat Kapolsek Genteng. Saat menjabat Kanit Tipiter Polwiltabes Surabaya, Sudamiran yang pertama kali menangani dugaan korupsi di tubuh DPRD Surabaya. Dugaan korupsi itu akhirnya menyeret Ketua DPRD Surabaya yang saat itu dijabat M Basuki.

Sedangkan Kasubdit Tipikor yang akan ditinggalkan AKBP Sudamiran, bakal ditempati AKBP Festo Ari Permana yang saat ini menjabat Kasubdit II/Tipid Perbankan, Ditreskrimsus Polda Jatim. Sebagai pengganti AKBP Festo, bakal ditempati AKBP Indra Mardiana yang saat ini menjadi Kasubdit II Ditreskoba Polda Jatim. Kemudian, kursi Kasubdit II Ditreskoba ditempati AKBP Erwan Soepai. Dia merupakan Gadik Madya 15 SPN Polda Jatim.

Selain AKBP Leonard, sejumlah perwira pertama maupun menengah di Polrestabes Surabaya, juga tercatat dimutasi.

Diantaranya Kasat Binmas Polrestabes Surabaya, AKBP Minarti. Dia bakal mendapat tugas baru sebagai Kasubditkilas Ditpamobvit Polda Jatim. Dan penggantinya, yaitu Kompol Sri Andriyani yang saat ini menjabat Kasubbagpers Bagsumda Polrestabes Surabaya.

Tidak hanya itu, tercatat pula dalam mutasi, nama AKP Samidi, Kanit Tipikor Polrestabes Surabaya dan AKP Heru Dwi Purnomo, Kanit Pidek Polrestabes Surabaya.

Keduanya bakal menempati posisi barunya di Polda Jatim. Pergeseran juga akan terjadi di Polsek Wiyung. Kapolsek Wiyung, Kompol M Rasyad akan menempati posisinya sebagai

Kabagops Polres Sampang. Begitu pula dengan Kanit Reskrim Polsek Wiyung AKP Sugimin, yang akan bergeser ke Polres Bangkalan.

Sebagai gantinya, Kapolsek Wiyung akan diemban Kopol Kusminto, yang sebelumnya Kapolsek Candi Sidoarjo. Selain itu, Kapolsek Sawahan, Kopol Yulianto juga bakal bergeser ke Kasiaga B Bagdalops Roops Polda Jatim. Posisi Kapolsek Sawahan akan ditempati Kopol Eko Budi Sulistiyo.

Jadi Polemik

Biasanya setelah menjabat Kasat Reskrim Polrestabes Surabaya, akan promosi menjadi Kapolres. Seperti dialami AKBP Takdir Mattanette yang menjadi Kapolres Tanjung Perak. Atau singgah dulu di Polda untuk persiapan jadi Kapolres, misalnya AKBP Sumaryono. Sebelum menjadi Kapolres Madiun, ia menempati posisi Kasubdit I Indagsi Ditreskrimsus Polda Jatim. Jabatannya masih cukup strategis.

Lalu bagaimana dengan AKBP Leonard Sinambela? Dalam catatan Surabaya Pagi, ia resmi menjabat Kasatreskrim Polrestabes Surabaya pada 17 Juli 2017 menggantikan AKBP Shinto Silitonga. Selama 5 bulan lebih menjadi Kasatreskrim, sejumlah kasus besar diungkap Leonard. Menurut sumber di internal Polrestabes, hubungan AKBP Leonard dengan Kapolrestabes Surabaya Kombespol Rudi Setiawan, juga harmonis.

“Selama ini baik-baik saja antara Kasat (Leonard Sinambela) dengan Kapolrestabes,” cetusnya. Karena itu pula, ia heran posisi AKBP Leonard digeser ke Polda. (hr)